



**DURAND René-Jean**

Délégué Général-Adjoint

Trésorier de la DG 31

Chargé de la Communication

L'informatique

Tél : 06 17 59 84 38

Mail : [RDSFDG31@FREE.FR](mailto:RDSFDG31@FREE.FR)



## BALMA, LE DYNAMISME D'UN MAIRE PATRIOTIQUE



### AUX MORTS

La ville de Balma organise toujours de brillantes commémorations, en particulier le 18 juin qui voit la présence des élèves des collèges et leur mise à l'honneur. Lors des fêtes annuelles de la ville.

Vincent TERRAIL-NOVES, Maire et vice-président de Toulouse Métropole, en présence de Corinne VIGNON, Députée, ouvre toujours les manifestations, la veille par un feu d'artifices dont les premières gerbes tricolores sont dédiées aux militaires de la garnison (14<sup>ème</sup> RISLP).



*Adjudant Didier SUBTIL (père d'Eva), (drapeau 30<sup>ème</sup> section AFFAA), Corinne VIGNON, Députée, Vincent TERRAIL-NOVES, Maire de Balma, Eva SUBTIL, Jean-Pierre MEZURE*

Balma s'honore d'un médaillé de la Résistance, Pierre Coupeau qui fut dénoncé par un de ses amis d'enfance, en fait collaborateur et arrêté le 30 juin 1944 à Toulouse. Torturé, Pierre Coupeau a été déporté dans le camp de concentration de Buchenwald, en Allemagne, où il est mort à l'âge de 20 ans, onze jours avant la libération.



MONUMENT AUX MORTS

Les comités de Toulouse Centre, Tournefeuille et Balma étaient présents. Deux DGA, Bruno Vermersch et Jean-François Béolor avaient fait le déplacement.



*UNE FAMILLE DE PORTE-DRAPEAUX, le père Didier, adjudant et la fille Eva, gendarme*

Eva SUBTIL, Gendarme et membre du Souvenir Français portait le drapeau de l'ANDMRF. Seule femme dont l'éclat de la Jeunesse était remarqué par tous, au milieu de nos Anciens, a été publiquement et chaleureusement au micro salué par le Maire. A proximité, se tenait son père, l'adjudant Didier Subtil, porteur du drapeau de la 30<sup>ième</sup> section des AFFAA. Présent en qualité de responsable de trois associations, j'ai pu saluer les porte-drapeaux avec le rang protocolaire.

Soucieux de la Jeunesse, le Maire vient d'équiper 400 élèves d'une tenue identique, interdisant les portables en site scolaire.